
作成日： 2010 年 9 月 27 日  議 事 録 

乙月自治会 平成 22 年度 第７回理事会 作成者：   渡 邉  

開催日時 2010 年  9 月  26 日（日） 9:00 ～ 12:00 

開催場所 自治会館２階  大会議室 

出欠確認 欠席者（2 名）鈴木副会長 藤田理事 

 
議題 

1. 会長報告・・・寒河江       
       ・ ビバホームの植樹祭 8/23 行われた。約 230 名の参加者あり。 

  9/11 にプレオープン。9/15 にグランドオープン。約 8,000 名の来場

者で、かなりの交通量があり近くの自治会では住宅街への車両侵入

を制限している。 
・ ゆめ半島千葉国体が9/26開会された。花いっぱい運動を展開してお 

り、自治会会長他を動員してプランター50 個に花を植えて選手を迎 
える準備した。 

・ 9/5 防災訓練実施  全体で約 700 名の参加があった。乙月から 
  は 50 名ほど参加した。 
・ 町会長大会 1/29 に実施される予定。2 年以上自治会長やった方が表 

彰受ける。ちはら台では 6 名おり前田前会長も入っている。  
・ 夏祭りの T シャツが連合会に戻していない自治会があり、至急も 

どしてほしい。       
  ・ 日帰りバス旅行が 9/20 実施された。23 名参加者あり香取神社と佐   

原市内散策と伊能忠敬会館を社会見学した。 
・ 臨時総会の開催  連合会の規約と細則の変更について。 
  採決の結果、賛成多数で執行部案は可決された。 

   ・ 11/16 佐久間市長と自治会長との町づくり懇談会が実施されるが押 

   沼・安須線及び八幡・草刈線の早期開通について質問していく。  
   ・ 11/20～21 の会長研修会が長野の湯沢温泉で予定されている。  
   ・ あいさつ運動(10/4～8、セブンイレブン交差点信号) 

  犯罪の無い明るい街づくりを目指し大きな声で、おはようござい

ま す、と声掛けをしていく。 
      ・ 10/3 の敬老会について 

  乙月自治会からは山崎副会長が１５:００から片付けを手伝いに行  
  かれる予定。10/3 の国体の射撃会場の手伝いには寒河江会長が行 



  かれる予定。場所は犬成。      
   ・ 10/17 市民体育祭(牧園小学校)雨天のときは体育館で行う。 
   ・ 火災報知機の設置について  

  先日アンケートを行って貰った結果、乙月自治会は 250 軒が設置  
  済だった。だが、残り 200 軒は設置されていない。80 軒は無回答  
  だった。連合会ではちはら台全体のアンケート結果を見てまだ取 
  り付けていない家庭にビバホームに交渉して安価で購入できる 
  様に照会したい。 
 ( 消防法で平成 20 年 6 月 2 日から設置が義務付けられた。) 

   ・ かずさの道の有刺鉄線を撤去 
  植え込みに人が入ってしまうのを防ぐために、びっしりと植栽を  
  するか、または植栽の中に道をつくってしまうかどちらかを検討 
  している。 

   ・ 乙月公園の桜の木を消毒  
  虫が大量に発生し、住民から苦情が来たため。市に連絡した翌日  
  の朝 5 時ごろ作業をしてもらった。 
 

２ 市民体育祭（10 月 17 日）について・・・岡部 
 ・ むかで競争、障害物競技、ブロック別リレーで若干名人数が足り 
   なくなっている。他の競技に参加希望を出しているが、人数が多 
   くて断る方に、これらのレースを紹介し、人数を調整する。 
 ・ オープンレースのスプーンレース（熟年）には誰も参加希望を   
   出していない。 
 ・ 車での来場者は、給食センター駐車場、または牧園幼稚園の駐車 
   場に駐車する。 
 ・ 点数の配点が昨年と変更になり、おおなわとび、つなひき、リレー 
   の 配点を変えた。（昨年までこの 3 つの配点が大きすぎたため。） 
 ・ 参加者あてのプログラムと一緒に、案内の手紙を配る。 
 ・ 応援グッズを、笛とポンポンにする。笛は追加注文をして、ポン 
   ポンは役員らで手分けをして作成する。 
 
３ 乙月祭り（12 月 5 日）について・・・彦坂 
 ・ 昨年の予算 35 万より増え、今年は予算 40 万円になった。 
 ・ 昨年の餅の配分の失敗を踏まえ、今年は餅の大きさのサンプルを 
   用意し、餅の大きさをそろえるようにする。 
 ・ 担当役員をゲーム等のイベント担当と、もちつき等の調理担当に 



   分け、可能な限り前倒しで準備をしたほうがよい。 
 ・ ふかしいもの配布は今年度も予定しているが、前年度の大きさだと 
  調理に 40 分かかった。今年度は芋を 4～5 等分し、時間短縮を図る。 
 ・ ゲームは、新たに一つ追加したい。次回の理事会までに考えてお 
   く。 
 ・ 配布した豚汁やいもなどから塩素のにおいがするとの指摘に対し、 
   あらかじめ、公園の水道水を少し園内の木に散布するか、お湯の沸 
   かし時間を長めにとるなどの対策を練る。 
 ・ 抽選会については、今年度は予算も少し多めになったため、もう少 
   し当選者を増やしても良い。 
 
４ 防犯活動について 
＊夜間パトロールについて・・・彦坂 
 ・ 月曜日が土曜日の次に参加人数が多くなってきている。 
   担当週のお知らせチラシを見て忘れないうちに参加する方が多いも 
   のと思われる。ハッピーマンデーの影響で、月曜日が祝日の日が多  
  くなったことも理由の一つに考えられる。 
 ・ 水曜日は週の真中であり、中だるみの傾向がある。 
＊車パトロールについて・・・各事業担当理事 
 ・ E ブロックでは、「防犯パトロール中」のマグネットシートを折り曲 
  げずに保管できるような工夫をした。他のブロックにも展開する。 
＊青色回転灯車パトロールについて・・・藤田 
  （藤田理事が欠席だったが、山崎副会長より説明あり） 
 ・ 門灯と外灯を設置しているにもかかわらずつけていない家が多い場 
     所は、車上荒らしや盗難などの被害にあうケースが多い。 
５ 下期会費等の集金について・・・中澤 
 ・  下期は赤い羽根募金も同時に回収する。赤い羽根募金は任意。強制  
   的には回収しない。基本 100 円。 
６ その他 
 ・ 資源ごみを他の業者に取られないように注意する。 
 ・ 乙月のＨＰの更新をしなくてはならない。更新料を今後予算で取っ    
   ておく必要がある。 
 ・ 乙月ＨＰの写真がだいぶ多くなり、容量を超えそう。古いものから 
     順にＣＤなどに保存し、財産として保管する。 
   
次回の理事会は 



 10 月 31 日（日）9：00～ 
  ちはら台桜小学校 ミーティングルームにて（変更の可能性あり） 


